



Muestra recuerda a Neruda a 30 años del Premio Nobel

En la Biblioteca Nacional se montó la exposición "Pablo Neruda, a 30 años del Premio Nobel", inaugurada ayer.

Con la presencia de la esposa del presidente de la República, Luisa Durán, se inauguró en la Biblioteca Nacional la muestra "Pablo Neruda, a 30 años del Premio Nobel".

La exposición montada por la fundación que lleva el nombre del poeta y la Dirección de Bibliotecas Archivos y Museos (Dibam) a propósito de cumplirse tres décadas desde que Neruda fuera galardonado con el Nobel de Literatura, es más bien una muestra didáctica de la vida del escritor.

"Es un recorrido por los diferentes hitos de la vida de Neruda, es un periplo histórico en fotografías, y por aquello que él amaba y que son algunos de sus objetos", explicó la directora de la Dibam, Clara Budnik.

La muestra está estructurada en base a un guión elaborado por



El poeta recibiendo el premio Nobel en Estocolmo, 1971.

655824

el escritor Darío Oses, y comienza recordando la primera proposición al Premio Nobel para Neruda hecha en 1951 por el escritor sueco Artur Ianqvis. Están presentes también partes del discurso dado por el vate al recibir el galardón y retazos de sus poemas.

(UPI)

Muestra recuerda a Neruda a 30 años del Premio Nobel.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Muestra recuerda a Neruda a 30 años del Premio Nobel. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)